

ABC

El petróleo roza los 118 dólares el barril, su nivel más alto desde hace siete meses

Las gasolinas registran en nuestro país los precios más altos de la historia y alcanzan los 1,520 euros el litro

JAVIER GONZÁLEZ NAVARRO / MADRID - Día 09/02/2012

<http://www.abc.es/20120209/economia/abci-petroleo-roza-dolares-barril-201202091213.html>

La cotización del petróleo Brent inició este mes una carrera alcista que, de momento, le ha situado cerca de los 118 dólares el barril, su nivel más alto desde mediados de julio pasado. Esta fuerte subida -al comenzar el mes el mismo barril costaba 111 dólares- se debe al recrudecimiento de las tensiones geopolíticas entre Estados Unidos, Israel y la Unión Europea con Irán. A ello se suma el conflicto de Siria.

Lógicamente, el encarecimiento del petróleo arrastra al alza a los carburantes que en nuestro país registran niveles nunca vistos. Mientras el gasóleo ha subido moderadamente y su precio medio está en 1,340 euros el litro, en el caso de la gasolina de 95 octanos su precio medio supera ya los 1,4 euros/litro. Más cara aún está la gasolina de 98 octanos -la que menos se consume-, que tiene un precio medio de 1,520 euros el litro, según ha comprobado este periódico.

Estas subidas de los carburantes agrava la ya difícil situación del sector del transporte en España y repercutirá negativamente en la inflación.